

Bientôt un Conseil national de la médecine légale

Compte Test - 2014-02-20 20:42:00 - Vu sur pharmacie.ma

Un avant-projet de loi sur la médecine légale vient d'être publié sur le site du secrétariat général du gouvernement. Celui-ci ambitionne de mieux réglementer la profession et d'améliorer les conditions de travail des médecins légistes.

Cette mouture entend également créer un Conseil national de la médecine légale auquel incombera la mission d'établir les standards techniques et scientifiques de l'exercice de la profession, tout en offrant un encadrement aux médecins spécialisés en ce domaine.